
   

 

A LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE 

ASTURIAS 

Daniel Marí Ripa , Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo 
de lo previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta con carácter urgente, 
para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Por qué no empiezan este año los trámites burocráticos o redacción de proyecto para 
una vía rápida del tramo La Espina - Cangas, sabiendo que tendría apoyo suficiente para una 
modificación presupuestaria con los votos de nuestro grupo parlamentario? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Es urgente conocer cuándo el gobierno asturiano piensa impulsar proyectos 
estratégicos en el Suroccidente, una vez que hay una intensa movilización vecinal y riesgos 
para la seguridad de las y los conductores, y si valora acelerar esos proyectos. 

 

Palacio de la Xunta Xeneral, a 04 de mayo de 2022 

                 

Daniel Marí Ripa 

Diputado 
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